



Mit der Stadtteilrallye an der Loschwitzer Kirche, im Schillerhäuschen und in der Galerie der Alten Feuerwache.

Fotos: Schluttig

Auf den Spuren berühmter Persönlichkeiten Stadtteilrallye für Schüler aus Loschwitz

Im Rahmen der Feierlichkeiten zu „700 Jahre Loschwitz“ organisierte der Kunst- und Kulturverein „Alte Feuerwache Loschwitz e.V.“ eine Stadtteilrallye für Kinder aus der zweiten Klasse der Friedrich-Schiller-Grundschule.

Zum Beginn der Projektwoche „Loschwitzer Wege“ starteten die Kinder in kleinen Gruppen, um ihr Umfeld spielerisch zu erkunden. Mit Stadtplan und

Klemmbrett unter dem Arm begann die spannende Spurensuche: Wo stand die erste Schule in unserem Stadtteil? Was hat Baumeister Bähr in Loschwitz bewirkt? Wo wurde dieses alte Bild fotografiert? Die Kinder waren aufgeregt und zogen plaudernd los.

Frau Günther, Leiterin des Ortsamtes Loschwitz, ließ das Schillerhäuschen zu diesem Anlass extra öffnen. Sie beantwortete

mit Ruhe die vielen Fragen der neugierigen Kinder. „Schön, wenn wieder mehr junge Menschen unser Angebot nutzen!“ Die Kinder stiegen auch auf den Turm der Alten Feuerwache. Wofür wurde der Turm früher genutzt? In der ehemaligen Garage der Feuerwehrautos ist nun eine Galerie. Was passiert jetzt alles in diesem spannenden Haus? Als es das Blaue Wunder zu malen galt, hatten viele Kin-

der erstmal Respekt vor dieser schwierigen Aufgabe. Dann waren wir aber erstaunt, dass sie das eigentlich schon ganz gut können. „Wir werden dafür sorgen, einen schönen Ausstellungsort für eure Werke zu finden“ sagt Iris Meusemann, die das Projekt für die Alte Feuerwache initiiert hatte. „Das Pilotprojekt ist ein gelungener Auftakt. Wir werden es als Angebot in das Programm der Alten Feuerwache aufnehmen.“

**Alte Feuerwache Loschwitz
e. Kunst- und Kulturverein**